
 
    

      

  

Botucatu, 21 de março de 2021. 

 

 

 

Ilmo. Sr. Marcelo Sleiman 

Vereador da Câmara Municipal 
Botucatu-SP 

 

 

 

 

 

 

                                                                ROBERTA LEME SOGAYAR, 

SECRETARIA ADJUNTA DE ASSUNTOS DO TURISMO, vem, perante Vossa 

Excelência, em resposta ao Requerimento nº 142, aprovado na Sessão 

Ordinária de 08/03/2021, de autoria do nobre Vereador MARCELO SLEIMAN, 

através do qual solicita: “NOVA CONCESSÃO DO BAR DA ESTAÇÃO”, dizer 

o que segue: 

                                                    A realização de uma nova concessão do Bar 

da Estação está atrelada à adaptações dos sanitários, no que diz respeito à 

adequação aos critérios de acessibilidade. O projeto de abertura de uma porta 

na Sala das Senhoras já estava realizado no início desta gestão, mas que 

para fosse aprovado pelo CONDEPHAT seria necessário submeter uma série 

de documentos e registros que já estão sendo providenciados ao órgão 

responsável. Estima-se que estas tratativas podem durar até o período de um 

ano para a autorização da obra. Entretanto, a Secretaria Adjunta de Turismo, 



 
    

      

  

considera a abertura do Bar da Estação fundamental para a composição do 

produto turístico da cidade de Botucatu, além de ser uma fonte geradora de 

renda ao Fundo Municipal de Turismo. Para tanto, buscou-se alternativas para 

a instalação de um “banheiro vagão” a ser implantando nas proximidades do 

Bar da Estação. O primeiro projeto, desenvolvido pelo setor especifico da 

Prefeitura, teve um custo acima do esperado. Sendo assim, buscou-se um 

projeto de banheiro adaptado em containers. Este projeto está em fase de 

montagem de Termo de Referência para dar início ao processo licitatório e 

atenderá às demandas necessárias. Além servir como base de apoio para 

futuros eventos que venham a se realizar na Estação. Informo ainda que a 

Secretaria Adjunta de Turismo está realizando investimentos no AVCB da 

Estação para que o município tenha mais um espaço adequado para receber 

eventos diversos neste sítio histórico.  

 

                                                          Aproveita a oportunidade para 

apresentar protestos de estima e consideração. 

 

 

Atenciosamente, 

 

 
ROBERTA LEME SOGAYAR 

SECRETARIA ADJUNTA DE ASSUNTOS DE TURISMO 

 


